
● 区役所からの説明内容 ●

• 資料に沿って説明しました。

● 説明会の開催状況 ●

参加人数

• ３１名

開催日時など

◆開催日

令和４年１０月２１日（金）

１９：００から

◆場所

北鶴橋小学校 講堂

生野区では、児童の良好な教育環境の充実を目的とした学校配置の適正化
を推進しています。

北鶴橋小学校については、令和８年４月に鶴橋小学校との学校再編を予定
しています。

このたび、北鶴橋小学校PTA様よりご依頼を受け、北鶴橋小学校区にお住ま
いの在校生および未就学児の保護者様を対象に学校再編についての説明会を
開催しました。

本紙では、説明会でいただいたご意見とその回答についてお知らせします。

北鶴橋小学校区保護者のみなさまを対象とした説明会
「北鶴橋小学校・鶴橋小学校の再編について」を開催しました。

令和４年11月

説明会で配布した資料は
こちらのページからご覧いただけます

生野区役所からのお知らせ



発行
生野区役所 地域まちづくり課
電話：06-6715-9920

● いただいた主なご意見・ご質問 ●

学校再編に関する情報は
生野区ホームページでもご覧いただけます。

生野区での学校再編の情報
をtwitterでも発信しています

Ｑ 通学距離が長くなり、観光客も多いため、ど
のような通学ルート、安全対策を考えている
のか知りたいです。

Ａ これまでの再編では、区役所・教育委員会が
中心となり、下校時間帯に保護者・地域の
方と一緒に通学ルートを歩き、危険箇所など
について意見を頂戴して対策を検討してきま
した。この学校再編でも同様にご意見を頂戴
しながら、また、警察等とも連携しながら検討
してまいります。

Ｑ 新しい小学校の魅力などはいつ頃知らせても
らえますか。

Ａ 新小学校での取り組み内容は、ご意見をい
ただきながら可能なものは取り入れたいと考
えています。現状ではお示しできていませんが、
今後お示しできるよう取り組んでまいります。

Ｑ ６年生になる時に合併となれば、残りの１
年だけ新小学校に通い、新たな友達づくりを
してすぐ卒業となってしまいます。それまでに、
顔見知りを作るなど児童が安心した状態で
の再編にしてほしいのですが。

Ａ 再編までに遠足活動などを一緒に行うなどの
形で、少しずつ交流を深めていこうと、両校
校長・教頭先生を含め話し合っています。保
護者の方からもご意見等があれば学校の方
にいただければ幸いです。

Ｑ 通学距離が長くなることから、親が
送迎してもよいですか？

Ａ 現在の両校でも、保護者や見守り隊の方が
集団登校に同行していたりします。新しい小
学校の登校方法については今後の検討会議
でご意見をいただきながら検討してまいります。

Ｑ 再編が決まっているのであれば、最初から鶴
橋小学校に入学することできますか。

Ａ 受入人数の関係で抽選となることもあります
が、可能です。入学前年の８月下旬頃に
各家庭へ学校選択制の案内が届きますの
で、お手続きをご確認ください。

Ｑ 標準服はどうなりますか。
Ａ 新しい小学校で標準服を着用することに

なった場合、再編の令和８年４月に２年
生～６年生になるご家庭には、教育委員
会が用意します。

Ｑ（学校周辺の）道路はある程度の交通規制
がかかっていますが、小学校が廃校となりそれが
なくなると、車の交通量もありグリーンラインだけ
では不安を感じます。

Ａ北鶴橋小学校南側の道路は、防災コミュニティ
道路として申請していただき、幅員４ｍから６
ｍへの拡幅を目指しています。当該道路は確
かに車両が通る道路ですので、幅員を６ｍに
拡幅できた場合の安全対策も検討していきま
す。また、民有地に関しては更地返還しますが、
何か開発等を行う場合は、地域の防災コミュニ
ティー道路に接地していることを伝え、協力を求
めていきたいと考えています。

学校再編についてお気軽に
お問い合わせください！！

通学路について 新しい小学校について

その他


